

RINGKASAN

Penyelenggaraan *Car Free Day* Jogja Kreatif, Avinia Prismantikasari, F31190586, 2022, 85 halaman, Jurusan Bahasa, Komunikasi, dan Pariwisata, Politeknik Negeri Jember, Fitri Wijayanti, S.Pd. M.Pd (Dosen Pembimbing) dan Nur Ichsanto, S.H (Pembimbing Lapang)

Politeknik Negeri Jember (Polije) adalah salah satu perguruan tinggi negeri yang menyelenggarakan pendidikan vokasi di Kabupaten Jember. Politeknik Negeri Jember memiliki delapan jurusan yaitu, Jurusan Produksi Pertanian (PP), Jurusan Teknologi Pertanian (TP), Jurusan Peternakan, Jurusan Manajemen Agribisnis (MNA), Jurusan Teknologi Informasi (TI), Jurusan Bahasa, Komunikasi dan Pariwisata (BKP), Jurusan Kesehatan dan Jurusan Teknik. Jurusan Bahasa, Komunikasi dan Pariwisata adalah salah satu Jurusan yang ada di Politeknik Negeri Jember yang memiliki dua program studi yaitu Bahasa Inggris dan Destinasi Pariwisata. Jurusan ini berorientasi pada pembentukan kompetensi kerja baik *softskills* maupun *hardskill* di bidang bisnis secara umum dan kepariwisataan yang berdaya saing global.

Selama melakukan Praktik Kerja Lapang, penulis ditempatkan di bidang Industri Pariwisata. Penulis telah terlibat dalam kegiatan-kegiatan yang dilaksanakan oleh Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta baik bersifat umum maupun khusus, seperti menerapkan protokol kesehatan, menyanyikan lagu indonesia raya, mencatat jurnal harian kegiatan praktik kerja lapang, administrasi kantor, pembuatan dan pengarsipan spj, WJNC #6, Focus Group Discussion (FGD), pendampingan dan pengawasan usaha jasa pariwisata, bimbingan teknik, BPUP, monitoring dan evaluasi usaha jasa pariwisata, pembuatan sertifikasi pengadaan, SINTA (Sejarah Ing Wisata), dan *Car Free Day* .

Penulis memilih kegiatan *Car Free Day* Jogja Kreatif sebagai judul laporan PKL. Dalam kegiatan *Car Free Day* Jogja Kreatif yang dilakukan pada tanggal 24 Oktober 2021 dan 31 Oktober 2021 penulis bertugas sebagai Sie Konsumsi dan berjaga di area tamu undangan dan *VIP*. Kendala yang dihadapi penulis saat kegiatan tersebut yaitu mengalami kesulitan dalam berkoordinasi

dengan seluruh panitia. Pada kegiatan pembuatan SPJ dan sertifikasi pengadaan, penulis bertugas untuk membantu kelengkapan berkas seperti pembuatan surat, notulen, dan daftar hadir.

Maka dapat disimpulkan bahwa penulis telah melaksanakan beberapa kegiatan di Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta selama PKL. Dari kegiatan tersebut, penulis dapat belajar bagaimana cara berkomunikasi dengan tim dengan baik, berkoordinasi dengan tim, bekerjasama, bersikap ramah kepada staf dan tamu, menjadi pribadi bertanggung jawab dan disiplin, serta pengetahuan tentang dunia kerja. Penulis berharap dari kegiatan ini penulis dapat meningkatkan pengetahuan dan keterampilannya serta menjadi bekal bagi penulis untuk terjun ke dunia kerja setelah penulis lulus dari kampus.